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会議

名 
木島平村放送番組審議会 

日 

時 

令和元年 3 月 24 日（火） 

18：30～20：00 
場所 役場 第１会議室 

参加

者 

審議委員：渡辺孝、湯本直木、山浦登、梅崎舞子  欠席：嘉部美津子 

木島平村：佐藤副村長、丸山総務課長、岡田係長、小澤、高木 

ふう太企画：西谷、芳川 

出席計１２人／１１人 

内容 ： 以下のとおり 

開 会（司会進行:岡田係長） 

１ あいさつ  佐藤副村長 渡辺会長 

２ 審議事項（座長：渡辺会長） 

１）番組審議会 報告事項（音読：小澤） 

  ・昨年の審議会における意見について → 「別紙のとおり、１項目について読上げ

る。意見なし。」 

  ・訂正又は取消の状況 → 「請求なし」 

  ・苦情その他意見 → 「苦情、意見の申出なし」 

 ２）審議事項 

 （１）自主放送番組について（説明：西谷） 

   ①番組構成…2019 年１１月と同様。 

（西谷）今年度は新型コロナウイルスの影響で取材数が減ったこともあり、日刊ふうタイ 

ムと週間ふう太ニュースで新しい取組を行いました。嘉部美津子さんと西澤仁美さんに 

協力を得て「いきいき元気チャンネル」、生涯学習課清水さんとの「料理教室」、昨年の春 

頃は整骨院の先生やアスリートから自宅でできるトレーニングを教えてもらうなど、ス 

テイホームの中で見てもらえる番組づくりをしてきました。また、村内のボランティア活 

動を紹介する Vtube や村民祭が展示のみとなったことから、芸能発表を団体毎に撮影し 

たものを流したりもしました。村民の方からの映像提供も多くなり、番組のレパートリー 

が増えてきた一方、撮影の品質はこちらで撮影したものとの差が激しいのが課題となっ 

ています。そこで撮影の基本的な講習会など開催できればと考えています。 

（湯本委員）番組構成とは関係ありませんが、４K５K へは対応しているのか。 

（小澤）対応はしていません。今のところ整備計画もありませんが、近隣の状況をみなが 

ら検討していきます。 

    

②番組視聴（約３０分） 

（山浦委員）番組の内容も良くなってきていて、とても見やすいです。 

   ③意見交換   

（梅崎委員）いつみても安心して見ていられる内容になっていて、村の美しい景色なども 

放送されていて楽しんで見ています。アナウンサーの方も感じがよく、また新しいコーナ 

ーも楽しく見ています。新たな人材を発掘されたなと思いました。 
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（山浦委員）先ほど撮影の品質向上との話があったが、映像の質の良し悪しはどのような 

ものか。 

（西谷）多くは映像を撮ってきたので編集してほしいとの要望が多いですが、企画の段階 

から話をもらえるとスタッフと話し合いながら進められるので、良くなります。一般の方 

は撮影のプロではないので、視聴者が見づらい映像はカットしています。視聴者が差を感 

じないような基本的な撮影技術を色んな人に知ってもらえれば、投稿映像でも品質が上 

がってくるのではと思っています。 

（山浦委員）一般の人が投稿する番組はあるのか。 

（西谷）あります。Vtube などは社協の方に撮影してもらっているものが多いです 

（湯本委員）昨年のこの会議内で移住したての人は地区名や施設名だけではわかりずら 

いので、地図を入れたらどうかとの意見に、要望が高まれば増やしていくとの回答があっ 

たが、要望はあったか。 

（西谷）特にありませんでした。 

（湯本委員）2019 年 11 月から番組表は変更ないが今後変更予定は。 

（小澤）令和３年度から全国のケーブルテレビが作成した番組を放送できるシステムを 

導入する予定です。そのため、スタッフと話しながら今後変更していく予定です。 

（山浦委員）0 時から 5 時まで文字放送しているが無くても良いのでは。 

（西谷）文字放送への手間などは特にかけていませんし、放送していても、していなくて 

も、機械類は稼働しているので、電力量などに影響はありませんし、作業量としても問題 

ありません。 

（渡辺委員）定時放送について苦情等はありますか。 

（小澤）特にありません。 

（岡田係長）夜は 8 時 50 分から 9 時に変更した経過がありますが、有線放送時代から 

の習慣になっているのだと思います。 

（山浦委員）以前は、番組を録画できた（ビデオオンデマンド）が今はできないのか。 

（西谷）今はできません。 

  

（２）その他 （音読：小澤） 

 資料 3 と 4 を説明 

（小澤）４月から運営がふう太企画から村直営に変わります。スタッフ等はそのままです 

ので、体制は変わりません。 

（湯本委員）変更になる理由は。 

（岡田係長）ふう太企画が解散するため、指定管理が受けられないこと、また募集をしま 

したが、他に応募がなかったためです。放送を止めることができないので、令和３年度は 

緊急的に直営としましたが、受けていただける業者があれば令和４年度から再度指定管 

理にしたいと考えています。 

 

３ 閉 会  20：00 

 


